

RESTER LIBRE!

PROMESSE
ÉLECTORALE

Pour que la Suisse reste la Suisse.

L'indépendance, la souveraineté, la démocratie directe, la neutralité et le fédéralisme sont les piliers de notre Etat. Nos ancêtres les ont créés et se sont battus pour les conserver. Nous continuons de les défendre tout en sachant que la liberté n'existe pas sans sécurité.

Dans le Pacte fédéral qui marque la naissance de notre Confédération, les fondateurs de notre pays ont juré de ne jamais reconnaître de juges étrangers.

Dans son préambule, notre Constitution fédérale stipule que seul est libre celui qui use de sa liberté et que la force de la communauté se mesure au bien-être du plus faible de ses membres.

Fidèles à cette tradition, les candidates et candidats de l'UDC prennent les engagements suivants face à la population de la Suisse:

Nous voulons

- **combattre le rattachement à l'UE et la reconnaissance de juges étrangers** afin que nous puissions nous-mêmes décider de notre sort;
- **limiter l'immigration pour empêcher une Suisse à 10 millions d'habitants**, car nous voulons sauvegarder une patrie intacte dans laquelle il fait bon vivre;
- **expulser les étrangers criminels et combattre les abus dans le droit d'asile** afin que nous puissions vivre en sécurité;
- **des impôts modérés pour tous et moins de régulations étatiques** afin de sauvegarder l'emploi.

www.udc.ch

UDC Suisse, case postale 8252, 3001 Berne, CCP: 30-8828-5

